



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:17

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 20 de Enero de 2003.

Trinchera de la Noticia

+Primera Mano. (Portada)

+Un embarque de leche en polvo para lactantes varado en el hondureño Puerto Cortez y consignado al Ministerio de Salud podría convertirse en un escándalo de grandes proporciones cuyas repercusiones en Alemania – el donante – serían considerables.

+Petición a la Corte Centroamericana de Justicia. (Pág. 12)

+De parte de mujeres que solicitan un debido proceso para Arnoldo Alemán.

NOTICIAS DE TV

+Bayardo Arce, exteriorizó en el foro que se realizó en el INCAE, que no está convencido que convenga firmar los acuerdos con el FMI, pero que es una necesidad y el FSLN está dispuesto a apoyar una iniciativa del gobierno con respecto al Presupuesto, siempre y cuando no afecte a los sectores que ganan menos. **(100% Noticias / TV Noticias, Canal 2)**

+David Castillo manifestó que es necesario preservar el programa del FMI para mantener estable la economía. Al referirse al problema de los bancos expresó que es necesario que los banqueros paguen sus impuestos. **(100% Noticias / TV Noticias, Canal 2)**

+El Vocero del PLC, Eliseo Núñez, dijo que la bancada del PLC está abierta a discutir temas de gobierno, y no tema de partidos señalando que no existen dos partidos liberales y que sería un abuso de parte del Ing. Bolaños entrometerse en este asunto. Pidió al mandatario “que por favor “ desarrollé una agenda en común para el bien de la nación. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Silvio de Franco mencionó que si no cambian el Poder Judicial, vamos a tener los mismos problemas de corrupción que se dieron anteriormente. Es necesario hacer una reforma en el Estado, para esto hay que plantearse a los organismos internacionales, para que apoyen al gobierno ya que a los trabajadores se les tendría que dar una serie de prestaciones así como también “un paracaídas para que se sumen al área productiva”. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Pedro Solórzano, expresó que si se da el alza del transporte, entonces los vendedores pondrán pretextos para subir los precios a los productos de la canasta básica, pero esto está en manos del alcalde, Herty Lewites, si se deja chantajear. Agregó que si el presupuesto del Ministerio sigue igual, mucha gente irán a parar a la calle. **(Extravisión, Extraplus)**

+Alejandro Martínez Cuenca, indicó que en estos momentos se necesita de un acuerdo con el FMI ya sea el que esta, o que se negocie otro acuerdo, pero necesitamos que la comunidad internacional siga brindando ayuda. **(Extravisión, Extraplus)**

+Miriam Reyes, del Sindicato Héroes y Mártires comunicó que mañana marcharán hacia la Asamblea Nacional a partir de las nueve de la mañana a reunirse con la comisión económica para valorar la reintegración del presupuesto del MTI y si eso no resulta, 385 cabezas de familia quedaran sin trabajo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Vicepresidente, José Rizo, comentó que sobre el veto al presupuesto se está haciendo un estudio con mucha intensidad de parte del Presidente y su equipo económico. Hay instituciones que tendrán que readecuar su personal lo que se quiere por la parte gubernamental es ser eficiente con austeridad. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente Ejecutivo del BCIE, Licenciado Pablo Scheineder, manifestó que los desembolsos de Nicaragua el año pasado fueron de gran actividad, sabemos que las necesidades de Nicaragua son mayores a los que el Banco pudo desembolsar ese año, sin embargo creemos que el esfuerzo que hacemos junto con Nicaragua es seguir en el marco de iniciativa de países pobres altamente adecuado. **(Noticias 12, Canal 12)**